

Vereidigungsfeier des Einstellungsjahrganges 2022 am Institutsbereich Ausbildung in Wertheim

28.11.2022

BDK BW vor Ort – Stellvertretender Landesvorsitzender Thomas Krohne im hohen baden-württembergischen Norden.

Am Donnerstag, den 24. November 2022, fand in der festlich geschmückten Main-Tauber-Halle in Wertheim die Vereidigung des Einstellungsjahrganges 2022 statt.



Unter der Teilnahme einer großen Anzahl geladener Gäste aus Politik und Polizei, darunter auch der Stellvertretende Landesvorsitzende des BDK BW, Thomas Krohne, sowie vieler Angehöriger leisteten die Anwärtinnen und Anwärter ihren Amtseid.

In seiner Ansprache hob der Stellvertretende Leiter der Hochschule für Polizei, Ltd. PD Jürgen von Massenbach-Bardt, hervor, dass die Vorfreude in den Dienststellen des Landes auf den Nachwuchs groß sei, denn „Sie werden dort sehnsüchtig erwartet“. Seine Ausführungen führten den jungen Anwärtinnen und Anwärtern nochmals die große Bandbreite polizeilicher Aufgaben vor Augen. Er betonte auch die gestiegenen Anforderungen im täglichen Dienst für die hier in der Ausbildung die Grundlagen gelegt werden.



Über den ‚Springenden Punkt‘, u.a. ob der Amtseid noch zeitgemäß sei, sprach im Anschluss Polizeiseelsorger Bernhard Metz. Zur Veranschaulichung hatte er jedem und jeder zu Vereidigenden einen kleinen Gummiball geschenkt. Die zentrale Aussage bezog sich hier auf den Menschen, auf die Werte, für die insbesondere auch die Polizei steht und einsteht. Und ja, der Eid sei noch zeitgemäß, gerade weil er diese Punkte explizit ins Zentrum polizeilichen Handelns stellt.

Die folgenden Ansprachen der Vertreter der Auszubildenden zeigten wie fokussiert und reflektiert die jungen Menschen agieren. Deren Aussagen machen Mut für die Zukunft.

Eine schöne Geste des Institutsbereiches Wertheim sollte nicht unerwähnt bleiben. Da eine Klasse unter Corona Bedingungen bereits vor einiger Zeit unter dem Ausschluss der Öffentlichkeit vereidigt worden war, durften diese die Zeremonie nun im gebührenden Rahmen nachholen.

Die musikalische Klammer um die festliche und gelungene Veranstaltung bildete das Blechbläserensemble des Landespolizeiorchesters mit wunderbaren Weisen in absoluter Perfektion.

Wie eng Freud und Leid zusammen liegen zeigt der Umstand, dass just während der Vereidigung Polizeipräsident a.D. Ekkehard Falk zu Grabe getragen wurde.

Wir wünschen allen jungen Kolleginnen und Kollegen, dass sie stets gesund an Körper und Seele aus allen Einsätzen und Diensten nach Hause zu ihren Lieben zurückkehren.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)